

undefined - vendredi 24 novembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

32 nouvelles espèces animales et végétales décelées dans les carrières



La direction des carrières Satma-Vicat, l'association Lo Parvi, les maires et des adjoints des communes de Charette, Bouvesse-Quirieu et Creys-Mépieu, étaient réunis lundi.

Un suivi de l'activité des carrières a permis de mettre en évidence la présence de plusieurs espèces protégées.

Lundi 20 novembre, la mairie de Creys-Mépieu a accueilli la commission de suivi des carrières Satma (société anonyme de travaux et d'agglomérés) de Mépieu, Enieu et Fétaise.

Cette réunion rassemblait la direction des carrières Satma-Vicat, l'association Lo Parvi, les maires et des adjoints des communes concernées : Charette, Bouvesse-Quirieu et Creys-Mépieu. La présentation a permis de faire un bilan complet sur l'activité des carrières, sur le suivi des prescriptions des arrêtés préfectoraux de chacun des établissements, et sur les relevés des mesures environnementales : émissions sonores, relevés des poussières, rejets d'eau.

Enfin, les réaménagements réalisés et les futures zones d'exploitation ont été présentés. Ces réaménagements et le suivi réalisé conjointement ont permis d'enrichir la connaissance du site sur 32 nouvelles espèces animales et végétales et de confirmer la présence de plusieurs espèces protégées.